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главная тема

Мир дружбы
Любовь считается основа‑
нием дружбы, которая 
является высшим идеалом 
человеческих взаимоотно‑
шений. Традиционный дет‑
ский праздник «День дру‑
зей» прошел в Доме 
ребенка № 5, расположен‑
ном на улице 
Красноармейская, 1а. 
Торжество приурочено к 
85‑летнему юбилею учре‑
ждения, которое состоится 
уже в сентябре.

24 малыша из Специализирован-
ных домов ребенка №№ 15 и 25 и 
Дом-интернат № 24 приняли участие 
в празднике. Инициаторами проведе-
ния очередного «Дня друзей» высту-
пили директор лечебного заведения 
Елена Рыжова и ее сотрудники. 
Помощь в организации оказала упра-
ва района, администрация муници-
пального округа, член Общественно-
го совета САО и директор НП «Мир 
Традиций» Людмила Секачева.

Мероприятие посетили глава 
муниципального округа Аэропорт 
Светлана Буткова, руководство управы 
района, представитель Московского 
отделения Сбербанка России Денис 
Константинов. Денис Вячеславович, 
внимательно ознакомившись с рабо-
той коллектива, высоко оценил дея-
тельность педагогического состава и 
высказал намерение о возможном 
сотрудничестве в будущем. Теперь дети 
имеют разностороннюю поддержку от 
государства и местной общественно-
сти, в доказательство этого Людмила 
Секачева помогает в реализации идеи 
строительства в учреждении водно-

оздоровительного комплекса, который 
необходим для различных процедур 
релаксации детям с болезнями цен-
тральной нервной системы.

Темой праздника стали морские 
приключения, яркими участниками 
которого были пираты. По словам 
Елены Альбертовны, несмотря на плот-
ный распорядок дня, развлечения на 
свежем воздухе здесь проходят доста-
точно часто, но впервые, в рамках 
общегородского проекта. В программе 
были игры, мини-шоу мыльных пузы-
рей, создание пиратских сабель с помо-
щью шаромоделирования, танцы и 
поиски клада — сундука с сокровища-
ми. «Детям очень понравилось, для них 
это — большой эмоциональный подъ-
ем, потому что много всего можно 
посмотреть, познакомиться с другими 
детками, — говорит главная сестра 
Марина Жаркова, — они хорошо среа-

гировали на детей старшего возраста, 
не испугались большого количества 
взрослых и чувствовали себя, вроде бы, 
хозяевами».

Стоит отметить, что вся террито-
рия Дома ребенка используется с 
максимальной пользой для укрепле-
ния здоровья воспитанников и ухода 
за ними. Она разбита на разные 
участки: кафе, огороды, на которых 
растут редиска, кабачки, помидоры; 
есть сенсорные дворики с предмета-
ми живой и неживой природы для 
развития детей через органы чувств; 
живой уголок с попугаем Кешей, 
курицей, большими улитками и 
черепашками.

Большой портрет философа и 
политического деятеля Махатмы 
Ганди стал первым подарком, вру-
ченным от руководителя проекта 
«Наполним добротой сердца детей» 
Людмилы Секачевой директору СДР 
№ 5 Елене Рыжовой и всему коллек-
тиву. Малышам она подарила кукол, 
музыкальные игрушки, ветродуи, 
светящиеся при ударе резиновые 
мячики для формирования и улуч-
шения мелкой моторики рук. Также 
все ребята получили от нее флажки с 
ключевыми словами мероприятия — 
«Доброта», «Дружба», «Радость». В 
День города здесь планируют прове-
сти праздник «Москвичата» с карна-
валом. Костюмы, платья и шляпы для 
него будут сделаны из нетрадицион-
ных материалов: целлофана, газет, 
бумаги и картона.

Лев АФАНАСЬЕВ

11 дворовых территорий 
предложили благоустроить 
в 2014 году депутаты 
муниципального округа 
аэропорт
В рамках дополнительного 
финансирования местные 
депутаты определили 
11 дворовых территорий, 
нуждающихся в комплекс-
ном благоустройстве. 

Дворы, которые депутаты пред-
ложили благоустроить в нынешнем 
сезоне, отбирались по количеству 
обращений со стороны жителей. 
Таким образом, в предварительный 
список вошли 11 объектов. В части 
из них предполагается уложить 
резиновое покрытие на детских 
площадках и установить несколь-
ких новых игровых комплексов, 
кроме того, привести в порядок 
газоны и бордюры. В настоящее 
время список адресов и перечень 
работ, которые там необходимо 
провести, дорабатывается. Предва-
рительный список дворов, которые 
могут привести в порядок в рамках 
допфинансирования на 2014 год: 

Новый Зыковский пр-д, д. 3 — Пла-
нетная ул.; ул. Константина Симоно-
ва, д. 4 — Ленинградский пр-т, д. 50; 
ул. Коккинаки, д. 1 — Академика Иль-
юшина, д. 10; ул. Лизы Чайкиной, 
д. 6 — ул. Усиевича, д. 2; ул. Академика 
Ильюшина, д. 5 — Планетная ул., 
дд. 41, 43; Шебашевский пр-д, д. 8, 
корп. 1 и 2; ул. Академика Ильюшина, 
д. 3; ул. Верхняя Масловка, дд. 1, 3 — 
Петровско-Разумовская ал., д. 2; 
ул. Черняховская, д. 8; ул. Ассева, 
д. 2 — ул. Усиевича, д. 10а; ул. Черня-
ховского, д. 9, корп. 1—3.

коротко

Ждем открытия детского сада 
после капитального ремонта!
Пустующее здание в Шеба-
шевском проезде, д. 3, в соот-
ветствии с Постановлением 
Правительства Москвы от 
11 марта 2013 г. № 145 «Об осо-
бенностях передачи в аренду 
частным образовательным 
организациям, реализующим 
основную общеобразователь-
ную программу дошкольного 
образования, объектов нежи-
лого фонда, находящихся в 
имущественной казне города 
Москвы», включено в пере-
чень объектов образования, 
подлежащих передаче под 
размещение негосударствен-
ных образовательных учре-
ждений.

В настоящее время по результатам 
проведенного аукциона организация 
ООО «Детский сад «Знайка» проводит 
подготовительные работы к проведе-
нию капитального ремонта.

После проведения всех ремонт-
ных и благоустроительных работ, 
будет открыто частное образова-
тельное учреждение — детский сад.

По сведениям организации, ори-
ентировочный срок проведения 
ремонта — 4 квартал 2014 года, коли-
чество детей 100 чел. Детский сад 
будет принимать детей от 1,5 до 7 лет, 
время работы сада с 8.00 до 20.00, дни 
работы — с понедельника по пятницу. 
О времени приема заявок и стоимо-
сти пребывания в детском саду будет 
сообщено дополнительно.

район аэропорт взял первое место 
в окружном турнире по шахматам
Сборная команда района 
Аэропорт достойно выступи-
ла в окружных соревновани-
ях по шахматам и шашкам, 
забрав золото и серебро.

Церемония награждения 
победителей турниров в рам-

ках спартакиад «Спорт для 
всех» и «Спортивное долго-
летие» состоялась в префек-
туре САО.

Сборной района Аэропорт 
не оказалось равных в шахма-
тах, в шашках же район занял 
второе место.

объявление

Уважаемые жители!
Информируем о том, что в Северном округе каждую третью среду месяца проводится единый день встречи глав управ районов  

с населением округа. Ближайшая встреча состоится 20 августа в 19.00.
Темы встречи: 1. О выполнении  Программы комплексного благоустройства территории района.

2. О подготовке района к празднованию Дня города.
3. О предоставлении государственных услуг по социальной защите населению района. 

Место проведения: управа района , ул. Усиевича, 23/5



ПЕТРОВСКИЙ ПАРК2 № 8 (435), ИЮЛЬ 2014

выборы—2014

Пресс-конференция по итогам 
выдвижения и регистрации 
кандидатов в депутаты 
Московской городской Думы 
шестого созыва
Окружные комиссии 
завершили регистрацию 
кандидатов в депутаты 
Московской городской 
Думы шестого созыва. 
Официально работа 
комиссий закончилась в 
00.00 мск 22 июля. Всего 
заявляли о выдвижении 
467 человек. По итогам 
работы комиссий удосто‑
верение кандидатов полу‑
чили 273 человека. Из них 
224 человека выдвинуты 
политическими партиями, 
еще 49 зарегистрирован‑
ных кандидатов — самовы‑
движенцы.

Зарегистрировано от полити-
ческих партий:

«Единая Россия» — 32 кандидата;
«Коммунистическая партия 

Российской Федерации» — 45 кан-
дидатов;

«ЛДПР» — 45 кандидатов;
«Справедливая Россия» — 

44 кандидата;
«Яблоко» — 44 кандидата;
«Гражданская платформа» — 

6 кандидатов;
«Гражданская сила» — 2 человека
«Родина» — 4 человека;
«Российская экологическая 

партия «Зеленые»» — 1 человек;
Социал-демократическая пар-

тия России» — 1 кандидат. В резуль-

тате, участие в избирательной кам-
пании приняли 18 партий, 17 пар-
тийных списков заверено Город-
ской комиссией, в заверении 1 
списка отказано в связи с тем, что 
партией не проводилась конфе-
ренция по выдвижению кандида-
тов.

Отказано в регистрации 15 кан-
дидатам (из них 12 самовыдвижен-
цев). У шести из этих 12 обнаруже-
ны фальшивые подписи, остальные 
же принесли недостаточное коли-
чество подписей.

Всем кандидатам были созданы 
равные условия для участия в выбо-
рах. При проверке документов кан-
дидатов Московская избирательная 
комиссия руководствовалась зако-
ном и принципом равного подхода 
ко всем гражданам и партиям, поже-
лавшим принять участие в выборах. 
Подход к рассмотрению докумен-
тов, представленных разными кан-
дидатами, был единообразным.

Руководствуясь письмом Мос-
горизбиркома, окружные комис-
сии максимально доброжелатель-
но и конструктивно выстроили 
отношения с кандидатами в про-
цессе приема и рассмотрения доку-
ментов.

Мосизбирком шел на встречу 
участникам избирательного про-
цесса любой политической ориен-
тации. В случаях выявления недо-
статков, неправильного оформле-
ния или отсутствия необходимых 
документов кандидаты уведомля-
лись об этом немедленно. Им 
подробно разъяснялось о допу-
щенных неточностях, разъясня-
лось, как их исправить, в результате 
у кандидатов было больше времени 
на эту работу.

Мосгоризбирком постоянно в 
режиме конструктивного диалога 
работал и продолжает работать со 
всеми политическими партиями. 
Представители партий на этапе 
подачи документов по 2—3 раза 
получали консультативную помощь 
в Городской комиссии. В результате 
трудностей с документами у пар-
тий не возникло.

Впервые по всем округам про-
верялись 100 % подписных листов. 
К проверке подписей привлека-
лись эксперты-графологи. В случае 
появления сомнений в подлинно-
сти данных об избирателе запра-
шивались органы ФМС и ЗАГС. По 
рекомендации Мосгоризбиркома 
окружные комиссии не придира-
лись к мелочам и не ставили в вину 
кандидатам технические ошибки, 
незначительные погрешности, 
небрежность при заполнении под-

писных листов. Любые сомнения 
трактовались в интересах кандида-
тов в пользу достоверности подпи-
сей.

Городской комиссией проведе-
на разъяснительная работа с пра-
воохранительными органами в 
целях создания кандидатам ком-
фортных условий для сбора подпи-
сей избирателей. Жалоб на препят-
ствование в сборе подписей от кан-
дидатов не поступало.

Принципом равенства комис-
сия намерена руководствоваться и 
в дальнейшем. В частности, во 
время агитационного периода и 
самого голосования. Всем кандида-
там будут предоставлены равные 
возможности для агитации — бес-
платные площади в газетах и эфир 
на телевидении. Москвичи смогут 
увидеть предвыборные дебаты кан-
дидатов на телеканалах «Москва 
24» и «Москва Доверие», начиная с 
18 августа.

Кандидаты все активнее про-
водят публичные агитационные 
мероприятия в форме собраний, 
митингов, пикетирований. На 
эти мероприятия распространя-
ется как законодательство о 
выборах, так и законодательство 
о массовых мероприятиях. В 
связи с этим Городской комисси-
ей направлено письмо в окруж-
ные комиссии и в партии, участ-
вующие в выборах, с просьбой 
обеспечить соблюдение закона 
со стороны кандидатов.

В каждом избирательном 
округе кандидатам на равных 
условиях бесплатно будут предо-
ставлены помещения для встреч с 
избирателями. В соответствии с 
постановлением Правительства 
Москвы районными органами 
власти выделены места для разме-
щения агитационных листовок 
кандидатов.

Все жалобы кандидатов на 
недобросовестную конкурен-
цию или «административный 
ресурс» будут рассматриваться 
публично.

Для обеспечения честности 
избирательного процесса на всех 
участках будут установлены каме-
ры и прозрачные урны. Одна треть 
избирательных участков будет 
оснащена комплексами обработки 
избирательных бюллетеней. 
Открепительные талоны и голосо-
вание на предприятиях в данном 
случае отменены. В качестве 
наблюдателей могут выступить 
представители любых обществен-
ных организаций, политических 
партий и СМИ.

для справки
На выборах депутатов Мос-

гордумы в 2009 году из 143 выдви-
нувшихся по одномандатным 
округам кандидатов было зареги-
стрировано только 77 (53 %), 
отказано в регистрации 66 (47 %). 
На текущих выборах в разы мень-
ше отказов в регистрации по при-
чине более демократичного под-
хода. По сравнению с 2009 годом 
повысилась конкурентность на 
выборах депутатов Мосгордумы. 
На выборах 2009 года в одном 
избирательном округе, в среднем, 
было зарегистрировано 4 канди-
дата, на текущих выборах в одном 
округе, в среднем, 6 кандидатов.

Всего с начала избирательной 
кампании в Мосгоризбирком 6 
созыва поступило 18 обращений 
о нарушениях законодательства о 
выборах. Обращения не содержат 
указаний на серьезные наруше-
ния, в большинстве случаев кан-
дидаты жалуются на действия 
своих конкурентов на выборах.

На горячую линию Мосгориз-
биркома поступило 664 обраще-
ния, из них 636 обращений о пре-
доставлении информации спра-
вочного характера (в том числе: 
150 — адреса и телефоны ОИК, 
125 — о документах, представляе-
мых кандидатами, 120 — по 
информации, размещаемой на 
сайте Комиссии в сети Интернет, 
34 — о количестве подписей 
избирателей, необходимом для 
регистрации, 25 — о порядке 
голосования), 28 обращений по 
вопросам, не входящим в компе-
тенцию Мосгоризбиркома 
(вопросы ЖКХ, ФМС, социальное 
обеспечение и др).

Сейчас власть выдвигает общие 
требования ко всем кандидатам, уста-
новка идет на максимально честные и 
прозрачные выборы. Власти необхо-
димо обеспечить повышенный уро-
вень легитимности. Это ключевая 
задача — минимизировать вопросы 
населения по поводу легитимности 
выборов, чтобы у народа не складыва-
лось впечатления, что результат не 
имеет значения. Этот общий настрой 
на честность будет присутствовать в 
избирательной кампании всех канди-
датов. Важно, если ты получил мандат, чтобы люди относились к 
тебе как к честному человеку.

Желающих поучаствовать в политической борьбе становится 
все больше и больше на всех уровнях. У людей появляется новый 
политический опыт, все меньше дилетантов, которые участвуют для 
галочки, все больше профессионалов.

Социальная среда меняется, появляются новые обществен-
ные группы, новые электоральные площадки, новые ниши, 
которые будут выдвигать своих политических лидеров, что, 
несомненно, усилит конкуренцию. Нынешний формат выборов 
тоже влияет. С учетом выборов по мажоритарному принципу я 
предвижу очень жесткую борьбу. Влияние политических пар-
тий ослабевает, появляются сильные одиночки, индивидуалы. 
Прошлогодние выборы мэра показали, что если правильно 
ведется кампания даже с нуля, можно показать очень высокий 
результат. Борьба будет острая и серьезная, победа будет давать-
ся кандидатам значительно тяжелее.

Нынешняя кампания по выборам в Мосгордуму, на мой взгляд, 
будет конкурентной и очень интересной. Если смотреть по количе-
ству партий, которые делегируют своих кандидатов, а также количе-
ству кандидатов-самовыдвиженцев, сумевших набрать необходи-
мый процент подписей в свою поддержку, оценка в 6 человек на 
место достаточно реалистичная. Москва не зря отказалась от сме-
шанной системы выборов и полностью перешла на мажоритарную. 
Идея — максимально сблизить кандидатов с жителями округа, чтобы 
в конечном итоге депутат не был формально прикреплен к округу, а 
реально работал над проблемами конкретной территории, был 
узнаваем среди избирателей. Тот, кто пройдет этот отбор, будет дей-
ствительно кандидатом, избранным народом.

ЛЕОНИД ПОЛЯКОВ,
заведующий кафедрой факультета прикладной  
политологии НИУ ВШЭ

Прозрачность выборов будет 
максимальная, не потому что у 
нас начальники святые, а потому 
что такая тенденция уже началась 
на прошлогодних выборах мэра. 
Самое важное для власти — не 
победить, а сохранить доверие 
избирателей, сохранить легитим-
ность.

Партия власти, конечно, хочет 
выиграть, но еще больше она хочет, 
чтобы ее не обвинили в фальсифи-
кациях и использовании админи-
стративного ресурса.

 В отличие от партийного списка на выборах по одноман-
датным округам, когда дело касается лично человека, многое 
меняется. Кандидаты будут стараться победить любой ценой. 
Но, мне кажется, большие начальники максимально заинте-
ресованы, чтобы нечестность пресекать.

Уже сейчас понятно, что предстоящие выборы будут конку-
рентными. Быть московским депутатом не хуже, чем депутатом 
федеральным, а может, и лучше. Столица существенно богаче 
регионов, а чем богаче живут люди, тем более либеральные у 
них взгляды. Будет как минимум конфликт электоратов, не 
только идеологический, но и возрастной.

Конкурентными выборы будут обязательно как минимум 
потому, что уже очень много желающих принять в них участие. 
И на этих выборах у нас реально будут представлены практиче-
ски все партии.

Кстати, одномандатная система провоцирует людей на борьбу. 
Все надеются выиграть. Помните, в советские годы на чемпионате 
по хоккею в борьбе за титул накал игры был небольшой, так как 
победить команду Брежнева — ЦСКА — было нельзя. Ту же параллель 
можно провести в политике. Массовость отражает надежду людей на 
то, что они смогут победить.

Предыдущие выборы не вызвали нареканий даже у самых 
внимательных наблюдателей и ярых критиков. И традиции той 
кампании будут продолжены. В том числе, в части процедуры 
подсчета голосов. Также будут работать КОИБы, видеокамеры, 
обязательными станут прозрачные урны для бюллетеней. При 
этом никаких открепительных удостоверений или массовых 
голосований на производствах. Об этом на днях также сообщил 
столичный мэр. Добавив, что выборы в МГД, наряду с предыду-
щими городскими кампаниями, «завершают цикл обновления 
столичной власти».

ДМИТРИЙ ЖУРАВЛЕВ, 
генеральный директор Института 
региональных проблем
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в городе

возобновлено движение 
на арбатско-покровской 
линии метро

новый начальник 
московского 
метрополитенамосквичи выберут

скоростной режим в центре

На Арбатско-Покровской 
линии метро возобновлено 
движение. Его запустил мэр 
города Сергей Собянин. По его 
словам, более 3-х с половиной 
суток здесь работало более 3 
тысяч человек в круглосуточ-
ном режиме, в одну смену 
работало до 600 человек.

СЕРГЕЙ СОБЯНИН, 
мэр Москвы

Я хотел поблагодарить всех, кто 
принимал участие в ликвидации 
последствий аварии. Это службы 
МЧС, метрополитена, строители, 
газовики, энергетики. Действитель-
но, была проделана колоссальная 
работа в самых стесненных и слож-
нейших условиях. Особо я хотел 
бы сказать слова благодарности 
работникам метрополитена, кото-
рым пришлось, наверное, наиболее 
сложно в этот период времени, 
потому что помимо физической 
дополнительной нагрузки, на них 
легла колоссальная психологиче-
ская ответственность. И коллективу 
метрополитена в эти дни приходи-
лось крайне нелегко. Но, тем не 
менее, они продолжали профес-
сионально и четко выполнять свой 
долг. Я хотел также поблагодарить 
и вас, корреспондентов, которые 
все это время четко и профессио-
нально, подробно и объективно 
освещали ту работу, которая прово-
дилась по ликвидации аварии. Это 
чрезвычайно важно, потому что 
миллионы людей продолжали 
пользоваться метрополитеном, и 
они должны были знать, что проис-
ходит, какой уровень безопасности 
в метрополитене, какие работы 

проводятся по устранению причин 
аварии. Я видел, что вы часами 
стояли под солнцем, под пролив-
ным дождем, выполняя свой долг. 
Спасибо вам. Тем не менее, работы 
на стадии ликвидации аварии не 
заканчиваются, в метрополитене 
продолжает внеплановую провер-
ку ревизия, которая еще раз, еще 
раз проверит уровень безопасно-
сти, наметит дополнительные 
меры по улучшению технического 
состояния метрополитена, несмо-
тря на то, что уже много было сде-
лано. Кроме того, Счетная палата 
Москвы проверит финансово-эко-
номическую деятельность, эффек-
тивность немалых вложений, кото-
рые город расходует на метропо-
литен. Эта работа будет продол-
жаться в штатном плановом поряд-
ке. Идет работа Следственного 
комитета, и я также благодарен тем, 
кто достаточно оперативно вскрыл 
основные версии, по которым про-
изошла авария. Следствие будет, 
конечно, продолжаться, но, тем не 
менее, какие-то выводы уже можно 
сделать. В частности, в эти дни 
были проверены все стрелочные 
механизмы для того, чтобы устра-
нить возможность повторения 
такой аварии. Более того, сегодня 
уже очевидно, что выявлен ряд 
нарушений технологий и дисци-
плины внутри метрополитена, и в 
ближайшее время будут сделаны 
кадровые выводы, еще до того, как 
следствие применит свои санкции, 
уголовное преследование конкрет-
ных виновников, для того, чтобы в 
дальнейшем повторения таких тра-
гедий в московском метро не про-
исходило.

Распоряжением Правитель-
ства Москвы Иван Беседин осво-
божден от должности начальни-
ка ГУП «Московский метрополи-
тен».

Начальником ГУП «Москов-
ский метрополитен» назначен 
Дмитрий Пегов.

Дмитрий Владимирович 
Пегов родился в 1973 году. Он 
является профессиональным 
железнодорожником, специали-
стом в области транспортной 
безопасности.

В 1992 году окончил Ленин-
градский электромеханический 
техникум железнодорожного 
транспорта, в 1997 году — 
Санкт-Петербургский государ-
ственный университет путей 
сообщения по специальности 
«инженер-электромеханик».

С 1994 года работает в систе-
ме железнодорожного транс-
порта. Прошел путь от помощ-
ника машиниста электропоезда 

Октябрьской железной дороги 
до генерального директора 
дирекции скоростного сообще-
ния — филиала ОАО «Россий-
ские железные дороги». В его 
обязанности входили организа-
ция пассажирского скоростно-
го и высокоскоростного желез-
нодорожного сообщения, обес-
печение эксплуатации и техни-
ческого обслуживания скорост-
ных поездов.

В частности, Дмитрий Пегов 
обеспечивал запуск первых ско-
ростных поездов «Сапсан» 
между Москвой и Санкт-Петер-
бургом, поездов Allegro между 
Санкт-Петербургом и Хельсин-
ки и электропоездов «Ласточка».

Основными его задачами на 
посту руководителя Московско-
го метрополитена будут повы-
шение безопасности перевозок 
пассажиров и реализация пла-
нов развития московского 
метро.

Открытие движения по эстакаде 
на Дмитровском шоссе

Сергей Собянин открыл 
движение по транзитной 
эстакаде вдоль 
Дмитровского шоссе. Это 
первый завершенный объ‑
ект реконструкции от пере‑
сечения с 
Долгопрудненским шоссе 
до границы города Москвы.

«Мы продолжаем поэтапный 
запуск объектов на Дмитровке. 
Реконструкция Дмитровского шоссе 
сама по себе является крупнейшим 
строительным объектом в области 
дорожного строительства Москвы. 
Она включает в себя 25 километров 
реконструируемых дорог — две 
крупные развязки, две транзитные 
эстакады, более 20 километров выде-
ленных полос для общественного 
транспорта — и является важней-
шим объектом для развития севера 
Московского региона», — подчерк-
нул Сергей Собянин.

Открытие эстакады упростит 
въезд в Москву по Дмитровскому 
шоссе в утренние часы пик для жите-
лей района Северный города Москвы, 
Мытищинского района Московской 
области и других пользователей этой 
магистрали. Кроме того, уменьшение 
заторов улучшит экологическую 
ситуацию в этом районе.

«Всегда здесь были светофоры, 
всегда здесь были пробки. Сейчас 
мы построили эту эстакаду, в 
результате у нас выезд с Долгопруд-
ненского шоссе, и самое главное, 
для жителей района Северный, ока-
зался беспрепятственным», — 
отметил заместитель мэра Москвы 
по вопросам градостроительной 
политики и строительства Марат 

Хуснуллин. Он уточнил, что после 
завершения всех работ Дмитров-
ское шоссе практически на всей 
своей протяженности станет бес-
светофорным.

Марат Хуснуллин сообщил, что 
эстакаду на пересечении с Долго-
прудненским шоссе начали строить 
в 2013 году. Завершение работ наме-
чалось на ноябрь текущего года, 
однако строители раньше сдали 
этот объект.

Президент строительной компа-
нии-подрядчика Дмитрий Симарев 
отчитался перед мэром Москвы о 
выполнении работ. Длина эстакады — 
821 метр (с учетом проезжей части в 
пределах подпорных стенок). Шири-
на — 35 метров. Количество полос 
движения — шесть (по три в каждую 
сторону).

Параллельно с транзитной эста-
кадой открывается движение по 
основному ходу реконструированно-
го Дмитровского шоссе длиной 387 
метров. Общая длина открываемых 
участков дорог — 1,21 километра.

В целом проект реконструкции 
участка Дмитровского шоссе от пере-
сечения с Долгопрудненским шоссе 
до границы города Москвы предусма-
тривает строительство двух транзит-
ных эстакад по основному ходу Дми-
тровского шоссе (вторая эстакада 
расположена в районе деревни Вино-
градово), боковых проездов вдоль 
основного хода Дмитровского шоссе, 
съездов, обеспечивающих въез-
ды / выезды к прилегающей застройке, 
а также двух надземных пешеходных 
переходов и десяти остановок обще-
ственного транспорта.

«Я надеюсь, что в ноябре все 
основные работы по всей протяжен-
ности Дмитровского шоссе от МКАД 
до границ Северного поселка будут 

закончены», — подчеркнул Сергей 
Собянин.

Всего в рамках проекта будет 
построено 8,3 километра дорог. Для 
обеспечения комфорта жителей при-
легающей застройки планируется 
установить 2,08 километра шумоза-
щитных экранов. Работы были нача-
ты в марте 2012 года. Предполагается, 
что реконструкция будет завершена 
до конца 2014 года.

Реконструкция участка Дмитров-
ского шоссе от Долгопрудненского 
шоссе до границ города является 
частью проекта реконструкции Дми-
тровского шоссе.

Проект включает строительство 
двухуровневой транспортной раз-
вязки на пересечении Дмитровского 
и Долгопрудненского шоссе (движе-
ние по эстакаде открыто 5 сентября 
2013 года) и реконструкцию развяз-
ки Дмитровского шоссе и МКАД. На 
данной развязке 17 июня была 
открыта первая построенная эстака-
да — левоповоротный съезд с Дми-
тровского шоссе при движении в 
центр на внутреннюю сторону 
МКАД (восток).

Реконструкция Дмитровского 
шоссе позволит существенно увели-
чить пропускную способность трас-
сы (расширив шоссе с трех до пяти 
полос в каждом направлении), орга-
низовать комфортное движение 
общественного транспорта по выде-
ленным полосам, повысить безопас-
ность дорожного движения за счет 
строительства внеуличных пеше-
ходных переходов.

От МКАД до границы города дви-
жение по Дмитровскому шоссе будет 
бессветофорным. В наибольшей сте-
пени от реконструкции Дмитровско-
го шоссе выиграют жители района 
Северный города Москвы, где сейчас 
уже проживают порядка 25 тысяч 
человек, планируется комплексная 
жилая застройка общей площадью 
более 400 тысяч квадратных метров и 
возведение социальных объектов 
(школы, детские сады, поликлиника).

Кроме того, в Северном строится 
новый технопарк МФТИ «Физтех-
XXI» на 1500 рабочих мест, который 
включает административно-деловой 
центр, учебные корпуса, гостиницы, 
гаражи и спортивные объекты.

В целях исключения эффекта 
бутылочного горлышка на границе 
Москвы и Московской области Рос-
автодором ведется проектирование 
расширения Дмитровского шоссе на 
территории Московской области.

активный граЖданин

В системе электронных рефе-
рендумов «Активный Гражда-
нин» стартует опрос об ограни-
чении скорости движения авто-
транспорта в центре Москвы. 
Горожанам предлагается 
решить, нужно ли снизить мак-
симально допустимую скорость 
внутри Бульварного кольца до 
40 км / ч. Сегодня этот показатель 
составляет 60 км / ч.

Опрос инициирован Департа-
ментом транспорта и развития 
дорожно-транспортной инфра-
структуры на основании обращений 
граждан, общественных организа-
ций и экспертного сообщества. 
Предполагается, что снижение ско-
рости позволит сократить транзит 
автомобилей через центр и количе-
ство несчастных случаев на дорогах. 
После введения аналогичной меры в 
Париже число ДТП упало на 15 %.

Кроме того, изменение скорост-
ного режима сделает более прият-

ными прогулки по городу. По дан-
ным исследований, для комфортно-
го передвижения человека по улице 
скорость движения автомобильного 
потока не должна превышать его 
собственную более чем в 10 раз. 
Учитывая, что среднестатистиче-
ский москвич ходит пешком со ско-
ростью 4 км / час, наиболее благо-
приятный показатель движения 
автотранспорта — 40 км / ч.

Во многих европейских столи-
цах уже действуют подобные огра-
ничения. В Берлине при максималь-
но разрешенной скорости в 50 км / ч, 
на небольших улицах можно ездить 
не быстрее 30 км / ч. Стандартное 
ограничение скорости в Лондоне — 
48 км / ч, но в некоторых районах 
ездить можно не быстрее 32 км / ч. В 
Париже более 70 зон с допустимой 
скоростью 30 км / ч, а в некоторых 
местах ее планируется зафиксиро-
вать на отметке в 20 км / ч.

Ограничения в Москве не кос-
нутся так называемого Кремлевско-

го кольца — улиц и набережных, 
примыкающих к Кремлю — там мак-
симально разрешенная скорость 
останется равной 60 км / ч.

Опрос продлится до 14 августа. 
Принять участие в голосовании 
можно с помощью мобильного при-
ложения или на сайте проекта 
ag.mos.ru.

источник: http://stroi.mos.ru

источник: http://stroi.mos.ru
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портрет должника: 
кто не платит за услуги Жкх?

следственный комитет 
информирует

оплата жилищно-
коммунальных услуг

Традиционно считается, что глав-
ный неплательщик за услуги 
ЖКХ — малоимущий гражданин, 
у которого нет финансовой воз-
можности оплатить услуги ЖКХ.

Некоторые СМИ тиражируют 
образ неплательщика за услуги ЖКХ 
как одинокого пенсионера, у кото-
рого элементарно не хватает пенсии 
для оплаты «квартплаты». Этот образ 
кочует из одного издания в другое, 
вызывая устойчивые ассоциации у 
москвичей. Тогда как специалисты 
системы ЕИРЦ / МФЦ утверждают, 
что «бабушки» и «дедушки» по сче-
там за «коммуналку» платят всегда.

Более того, если ЕПД или квитан-
ция по каким-то причинам оказыва-
ются в почтовом ящике на день-дру-
гой позже, именно пенсионеры 
обращаются в абонентские отделы 
ЕИРЦ / МФЦ, переживают, что поте-
ряли квитанцию за услуги ЖКХ и не 
смогут оплатить ее вовремя.

Сейчас в Москве основными 
неплательщиками за услуги ЖКХ 
являются вполне обеспеченные 
люди, у которых есть все возможно-
сти, чтобы оплатить услуги ЖКХ. Нет 
только желания.

Вдумайтесь: 24 % злостных 
неплательщика за услуги ЖКХ в 

Москве имеют в собственности два и 
более жилых помещения. Для мно-
гих из них купить квартиру оказа-
лось более доступным, чем оплатить 
жилищно-коммунальные услуги.

Часть злостных должников уве-
рены, что по каким-то причинам 
имеют право не платить за услуги 
ЖКХ. Это их принципиальная пози-
ция. В САО, например, долги одной 
семьи по услугам ЖКХ превысили 
1 млн руб. В ВАО собственник мето-
дично несколько лет подряд коллек-
ционировал счета по услугам ЖКХ, 
пока долг за «коммуналку» не превы-
сил 400 тыс. рублей.

Однако сколько долгу ни копить-
ся — платить по счетам все равно 
придется. В первом случае в счет 
погашения долга за жилищно-ком-
мунальные услуги было описано 
имущество неплательщика, в том 
числе, автомобиль. Второй соб-
ственник вынужден был продать 
квартиру, чтобы рассчитаться с дол-
гами.

Так стоит ли доводить до этого?
В соответствии с Жилищным 

кодексом, услуги ЖКХ должны быть 
оплачены не позднее 10 числа месяца, 
следующего за расчетным периодом.

В случае если у вас возникли 
финансовые сложности с оплатой 

услуг ЖКХ, обратитесь в абонент-
ский отдел ЕИРЦ / МФЦ, специали-
сты помогут заключить соглашение 
о реструктуризации долга и составят 
удобный для вас график погашения 
задолженности.

Напоминаем, что к должнику по 
оплате за ЖКУ могут быть примене-
ны следующие меры:

— приостановление или огра-
ничение предоставления ЖКУ — 
БЕЗ СУДЕБНОГО РЕШЕНИЯ (соглас-
но п.117—119 ПП РФ от 06.05.2011 
№354 «О предоставлении комму-
нальных услуг собственникам и 
пользователям помещений»;

— взыскание задолженности 
через суд, включая ПЕНИ (Согласно 
ч. 14 ст. 155 ЖК РФ);

— наложение ареста на имуще-
ство должника, ограничение выезда 
за границу и т.д. — во исполнение 
судебного решения (согласно гл. 7 
ФЗ от 02.10.2007 N 229-ФЗ «Об 
исполнительном производстве».

Услуги ЖКХ, по сути, такой же 
товар, который вы приобретаете. 
Только в магазине за хлеб вы распла-
чиваетесь сразу, а за услуги ЖКХ — 
уже после того, как они были вам 
предоставлены. Но ведь для поря-
дочного человека постоплата — это 
не повод, чтобы не платить. Верно?

Оплата жилищно-комму-
нальных услуг осуществляет-
ся на основании платежных 
документов (как говорят, 
«жировок», за жилищно-ком-
мунальные услуги), которые 
должны быть предоставлены 
на позднее 1-го числа месяца 
(ст.155 Жилищного кодекса 
РФ и ст. 67 постановления 
Правительства РФ от 06 мая 
2011 г. N 354.), следующего за 
истекшим месяцем.

Срок оплаты жилищно-ком-
мунальных услуг установлен до 
10 числа месяца, следующего за 
истекшим месяцем. При этом 
данные сроки могут быть иными, 
если это предусмотрено догово-
ром управления многоквартир-
ным домом. Данный порядок 
оплаты определен в ст.155 
Жилищного кодекса РФ и ст. 66 
постановления Правительства РФ 
от 6 мая 2011 г. № 354.

В случае несвоевременной 
или неполной оплаты жилищ-
но-коммунальных услуг соглас-

но п. 14 ст. 156 Жилищного 
кодекса РФ необходимо упла-
тить пеню в размере одной 
трехсотой ставки рефинансиро-
вания Центрального банка Рос-
сийской Федерации, которая 
действует на момент оплаты, а в 
случае неполной оплаты, от не 
выплаченных в срок сумм за 
каждый день просрочки, начи-
ная со следующего дня после 
наступления установленного 
срока оплаты — взимается по 
день фактической выплаты 
включительно. При этом увели-

чение установленного размера 
пени не допускается.

В случае систематического 
невнесения платы за жилищно-
коммунальные услуги к жильцам 
могут быть применены соответ-
ствующие меры, вплоть до выселе-
ния из занимаемого жилого поме-
щения при наличии задолженно-
сти более шести месяцев (для 
жильцов, проживающих по дого-
вору социального найма, ст. 90 
Жилищного кодекса РФ) или обра-
щения взыскания на имущество 
(для собственников квартир).

Следственный комитет Россий-
ской Федерации был создан 15 
января 2011 г., когда вступил в 
силу Федеральный закон от 28 
декабря 2010 г. № 403-ФЗ «О След-
ственном комитете Российской 
Федерации», подписанный Пре-
зидентом Российской Федера-
ции. Эта дата считается днем 
рождения Следственного коми-
тета Российской Федерации.

С 15 января 2011 года в состав 
военного следственного управления 
Следственного комитета Россий-
ской Федерации по г. Москве вошел 
вновь созданный 517 военный след-
ственный отдел, став одним из его 
основных структурных подразделе-
ний. 517 военный следственный 
отдел Следственного комитета Рос-
сийской Федерации, следователи 
которого являются наиболее опыт-
ными сотрудниками военного след-
ственного управления СК России по 
г. Москве, обеспечивает законность в 
сфере уголовного судопроизводства 
и неукоснительное соблюдение кон-
ституционных прав граждан, реали-
зуя функции уголовного преследо-
вания на территории г. Москвы.

Одним из наиболее актуальных 
аспектов деятельности военных сле-
дователей на территории города 
Москвы является расследование уго-
ловных дел о совершении преступ-
лений коррупционной направлен-
ности: «Так, 517 военным следствен-
ным отделом СК России было рас-
следовано и после утверждения 
обвинительного заключения воен-
ным прокурором направлено в суд 
для рассмотрения по существу уго-
ловное дело по обвинению бывшего 
начальника отдела военного комис-
сариата г. Москвы по Митинскому 

району СЗАО Эдуарда Жукова и быв-
шего исполняющего обязанности 
главы управы района «Куркино» 
г. Москвы гражданина Владимира 
Кусочкина в совершении преступле-
ний, предусмотренных п. «в» ч. 5 
ст. 290 УК РФ (получение взятки в 
крупном размере) и п. «б» ч. 3 ст. 291! 
УК РФ (посредничество во взяточ-
ничестве, совершенное в особо 
крупном размере), соответственно.

Предварительным следствием 
установлено, что в мае 2013 года 
жительница г. Москвы обратилась к 
Кусочкину с просьбой оказать 
содействие в освобождении ее сына 
от призыва на военную службу. 
Согласившись с тем, что за решение 
данного вопроса необходимо запла-
тить 4 000 евро, женщина, действуя 
по указанию Кусочкина, пришла в 
служебный кабинет к Жукову, где 
передала ему половину требуемой 
суммы. После того как призывная 
комиссия вынесла решение об осво-
бождении молодого человека от 
призыва на военную службу по 
состоянию здоровья и зачислении 
его в запас Вооруженных Сил Рос-
сийской Федерации, женщина пере-
дала Кусочкину оставшуюся часть 
денежного вознаграждения.

19 мая 2014 года приговором 
Тушинского районного суда г. Моск-
вы Эдуард Жуков и Владимир Кусоч-
кин признаны виновными и им 
назначено наказание каждому в виде 
лишения свободы сроком на 7 лет с 
отбыванием в исправительной коло-
нии строгого режима и права зани-
мать должности, связанные с орга-
низационно-распорядительными 
функциями в органах государствен-
ной власти и управления, сроком на 
3 года, а также штрафа в размере 
10  202  112 рублей.


